

Spende



Der Heimatverein Enniger hat eine Spende in Höhe von 1000 Euro für seine Arbeit von der Volksbank Enniger-Ostenfelde-Westkirchen erhalten. „Gerade in diesen Zeiten können wir dieses Geld sehr gut gebrauchen“, sagte der Vorsitzende Heinz Wessel erfreut. Wegen der Corona-Pandemie mussten alle Märkte in diesem Jahr abgesagt werden, entsprechende Einnahmen fehlen. Das Bild zeigt (v. l.) Michael Schrandt (Vorstand Volksbank Enniger), Heinz Wessel (Heimatverein), Heinz Becker (Leiter Archiv Heimatverein), Dieter Kuhlmann (Heimatverein) und Björn Römken (Vorstand Volksbank Enniger).